

Sobre el autor: Carlos Ariel González Mejía

Por César Valencia Solanilla

El cabalgador. Destino pasional, novela que pasa rápidamente de la pornografía al juicio moral y que se inscribe, allí la inscribe su autor, en el género de los libros de autoayuda. La novela narra la historia de Marco, un hombre con cierta estabilidad económica que, debido a que se ha enamorado de Venus, una chica bella y caprichosa, ve como su vida empieza a desmoronarse y como su relación se convierte en un convenio de intereses donde la infidelidad y el drama simplón son el pan de cada día.

Leer el artículo completo en [De la periferia al centro: novela finisecular del Eje Cafetero.](#)

Fuente:

<http://portalliterario.utp.edu.co/narradores/407/sobre-el-autor-carlos-ariel-gonzalez-mejia>

